

Maurill

der ruht

eine sehr berühmte geschiedene Frau
unter den in Zellen verlebten Frauen war sie gesuchet
und unter ihnen vielen Gezessinen war sie beliebt.
Sie war die Krone ihres Paradies.
Drei Jahre, die wir in Liebe verbracht waren,
waren in seinen Augen wie wenige Tage.
Ihr Kinder erholten sich, um sie zu preisen,
der Mann, um sie zu rütteln.

Clara, Tochter des Hosen Schmerle,

Tochter des Ceasar Weishopp.

gestorben am Alter von 57 Jahren am
Donstag, den 11. Marches duwan 5687.

(19-Oct-1926)

Carola

hier ruht

ein Maidchen mit kostbaren und feinen Eigenschaften
wie liebende und geliebte Seine Tochter
In den Augen aller die es hantieren, fand ne Gnade.
Sie übt Einfluss an den Krahen des Volkes.
Jung an Jahren verlor sie nur uns
Darauf grämt sich unsere Seele.

Carola, Tochter des Moses Schnecke

verstorben am 29. Marchesstant 5692

(2009, 1931)